

Bericht an den Gemeinderat

Bearbeiter: Oliver Lorberau

Graz, am 11.07.2018

GZ: KFA-K 42/2003-27

Betreff: Sonderklassevereinbarung mit
den Grazer Privatkliniken bzw. Sanatorien
(PremiQuaMed, Kreuzschwestern, Leech,
Hansa, St. Leonhard, Kastanienhof)
gültig ab 01.03.2018

Seit 01.07.2003 bestehen zwischen allen Grazer Privatkliniken und der KFA Verträge, welche die Direktverrechnung von Kosten für stationäre Aufenthalte in der Sonderklasse Mehrbettzimmer (2. Klasse) für KFA-Anspruchsberechtigte, die dem Fonds für zusätzliche Leistungen angehören, zum Inhalt haben.

Diese Verträge werden über Antrag der Privatkliniken jeweils den zwischen den Kliniken und dem Verband der Versicherungsunternehmen Österreichs ausverhandelten Verträgen angepasst.

Nunmehr ist Herr Dr. Piaty an die KFA, als bevollmächtigter Vertreter der Privatkliniken herantreten und hat um Anpassung der seit 01.03.2017 gültigen Verträge ersucht, da rückwirkend mit 01.03.2018 neue Tarife mit dem Verband der Versicherungsunternehmen Österreichs ausverhandelt wurden.

Die neue Vereinbarung mit der KFA soll wieder mit 01.03.2018 in Kraft treten. Die Vereinbarung hat sich nur in Bezug auf die Hauskosten und Honorare (Anlage II) sowie bezüglich der abweichenden Regelung in Punkt A.2. und A.3. welche im Sideletter zur Anlage II beschrieben ist geändert.

Um KFA-Anspruchsberechtigten, die dem Fonds für ZL angehören, auch weiterhin stationäre Aufenthalte in der 2. Gebührenklasse in den Grazer Sanatorien zu ermöglichen, stellt der Ausschuss der KFA den

Antrag

der Gemeinderat wolle die einen integrierenden Bestandteil dieses Beschlusses bildende und in der Beilage angeschlossene Vereinbarung, abgeschlossen zwischen den Grazer Privatkliniken bzw. Sanatorien (PremiQuaMed, Kreuzschwestern, Leech, Hansa, St. Leonhard, Kastanienhof) einerseits und der Stadt Graz für die Krankenfürsorgeanstalt für die Beamten der Landeshauptstadt Graz andererseits, rückwirkend mit Wirksamkeit 01.03.2018 beschließen.

Beilage 6 Vereinbarungen

Der Vorsitzende des
Ausschusses der KFA:



Der Abteilungsvorstand:



(Mag. Klaus Frölich)

Vorberaten und angenommen in der
Sitzung des Ausschusses der
Krankenfürsorgeanstalt

am: 13.09.2018

der Vorsitzende:

Stadsenats- bzw. Ausschußantrag
wurde in der heutigen öffentlichen -
~~nicht öffentlichen~~ - GR.-Sitzung
mit Mehrheit angenommen
Graz, am 20.9.2018

Der Schriftführer



Antrag

der Gemeinderat wolle die einen intendierenden Bestandteil dieses Beschlusses bildende und in
der Anlage angeschlossenene Vereinbarung, abgeschlossen zwischen den Graz Privatkliniken bzw.
Sanatorien (PremiQuMed, Kreuzschwester, Leech, Hansa, St. Leonhard, Kastanienhof) einerseits
und der Stadt Graz für die Krankenfürsorgeanstalt für die Beamten der Landeshaupstadt Graz
andererseits, rückwirkend mit Wirksamkeit 01.03.2018 beschließen.

Beilage 6 Vereinbarungen